

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus



FDP BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

30.03.2021

**Antrag**  
**NFL-Regular-Season-Spiel 2022 nach München bringen!**

München bewirbt sich als Austragungsort für ein NFL Spiel der Saison 2022. Dazu prüft die Verwaltung die Tauglichkeit zur Austragung aller in Frage kommenden Sportstätten (z.B. das Olympiastadion oder die Allianz-Arena).

**Begründung:**

Am 30.03.2021 wurde bekannt, dass sich die amerikanische National Football League für ihre International Series im Ausland nach einem Standort in Deutschland umsieht. Dabei seien Berlin und München mit ihren jeweiligen Olympiastadien heiße Favoriten. Bereits 2019 forderte die damalige Bayernpartei-Stadtratsfraktion, dass sich die Landeshauptstadt für die entsprechenden Spiele 2020 bzw. 2021 bewerben solle. Nachdem dieser Antrag unbehandelt blieb und aufgrund der Coronakrise keine Spiele der International Series stattgefunden haben, wäre es für die Sportstadt München ein hervorragendes Zeichen für das Jahr 2022, welches darüber hinaus auch zu einem neuerlichen Antrieb für den städtischen Tourismus werden könnte. Die NFL berichtet schon seit Jahren, dass Deutschland der Markt ist, der für die NFL an zweiter Stelle stehen würde. Die Sportstadt München könnte alle Anforderungen eines solchen Events stemmen. American Football hat in München mit den Munich Cowboys eine lange Tradition. Mit den Ingolstadt Dukes, den Allgäu Comets und den Kirchdorf Wildcats sind drei weitere Mannschaften der GFL im Süden Bayerns beheimatet.

Die Fangemeinde des American Football in Deutschland könnte sich auf ein einzigartiges Event in München freuen.

Stadträte: **Prof. Dr. Jörg Hoffmann** (Fraktionsvorsitzender)  
**Gabriele Neff** (stellv. Fraktionsvorsitzende)  
**Fritz Roth**  
**Richard Progl**